

るんるんだより

令和6年度 |2月号 社会福祉法人中央福祉会 げんきな森中央保育園 ばら組

朝夕は寒くなり、冬の訪れを感じる頃となりました。朝夕に園庭に出る時に「ちょっと寒いからジャンバー着ようか。」「氷鬼したら暑くなるから、そのまま遊ぼうか。」など子ども達で考えながら衣服の調節ができている様子が多く見られています。また、ジャンバーをハンガーにかける際にどうしたら落ちないようにかけられるんだろう?と自分で考え工夫したりお友だちが、やり方を優しく教えてあげたりと生活の中で子どもたちの成長を感じています。

今月はおおきくなったね会があります。小道具や大道具は子どもたちで協力して作り上げていますよ。みんなで元気に参加できるように手洗いうがいをしかっりと行い健康に十分気を付けていきたいと思います。

12月のねらい

- ・生活の中で必要なことを進んで行い、季節の変化に気づき健康に 過ごせるようにする。
- ・季節の行事や年末の雰囲気に触れ、興味や関心を持つ。
- ・ 友だちと一緒に協力して表現することや自分ないの表現を 楽しみ、 やい遂げた達成感や満足感を味わう
- ・絵本や物語などに親しみ、内容に興味を持ち、 様々に想像して楽しむ。





おおきくなったね会に向けて 大道具や小道具を作りました。 「これ、劇で使うんでな。」

「ここ塗ったんだー。」「もっと作りたい。」と、 とても意欲的に取り組んでいます。

劇や歌なども子どもたちのアイデアがたくさん詰まっています。

本番きで後少し!

もっともっと素敵なものになるように、みんなで取り組んでいきます

本番を楽しみにしていてくださいね。





今月の絵本

8 000

- **・てぶくろ**
- 🦩 ・あのね、 サンタの国ではね…
- ・おせち

今月のうた

- - ♪赤鼻のトナカイ
 - ♪おしょうがつ



お散歩行きた一い

グルーマに分かれてお散歩に行きました。
「今日は何グループが行く日?」とワクワクしていた
子どもたち。 岡原花公園ではコスモスを摘んだり、
どんぐりを拾ったりしました。 園で待っているお友だち
に見せてあげるんだと、 たくさん集めていましたよ。

これからもたくさんお散歩に行こうと思っています。 次回はちゅういっぷの球根植えに行きますよ。

楽しみにしていてください。







お知らせ・お願い

・就学に向けてふじチームは上靴を履いています。(さくらチーム、ももチームの上靴使用は自由です。) 週末には持って帰るので持ち帰りができるように上靴袋などの準備をお願いします。